



Frauenverein Ilanz

Spende 2024 aus dem Secondhand Laden «La Trucca»

Der Frauenverein Ilanz führt seit dem Herbst 2020 den Secondhand Laden «La Trucca» in der Altstadt von Ilanz. Durch eine Zusammenarbeit mit dem Frauenverein Zumikon kam der Laden damals zustande. Das Sortiment setzt sich aus Kleidern, Schuhen und Accessoires für Kinder, Männer und Frauen zusammen. Es kommt durch viele wertvolle Kleiderspenden von Menschen aus der näheren und entfernteren Umgebung sowie den zwei Mal jährlich stattfindenden Kleidereinkauf in der Börse Zumikon zustande. Das Team der Trucca setzt grossen Wert auf gut erhaltene Kleidung für das Sortiment. Seit dem Jahr 2023 schreibt der Laden positive Zahlen, somit kann seither einmal jährlich eine namhafte Spende getätigter werden, wie dies der Zielsetzung des Ladens entspricht.

Vor Kurzem konnte der Frauenverein Ilanz aus dem Ertrag der Einnahmen 2024 aus der Trucca den Betrag von 4'500.- Franken an den Verein TECUM, Begleitung Schwerkranker und Sterbender, überweisen (www.tecum-graubuenden.ch).

Der Verein TECUM begleitet Menschen in schwerer Zeit, bei Krankheit und beim Sterben, zu Hause, im Heim oder im Spital, er ist für Betroffene und Angehörige da. Die Begleitungen sind kostenlos, erfolgen ehrenamtlich. Der Verein besteht seit dem Jahr 2000, über 400 Menschen wurden seither zu Begleiterinnen und Begleitern von Schwerkranken und Sterbenden ausgebildet, die Freiwilligen leisteten in dieser Zeit mehr als 5000 Begleitungen bei schwer kranken und sterbenden Menschen.

Der Frauenverein Ilanz und das Team der Trucca sind glücklich, dass die Spende an den Verein TECUM erfolgen konnte und überzeugt, dass sie gut angelegt ist. Wir wünschen dem Verein TECUM weiterhin viele gute Menschen, die den wertvollen Dienst für die kranken und sterbenden Mitmenschen erweisen.

Für den Frauenverein Ilanz: der Vorstand, Lucrezia Berther, Bettina Grolimund-Müller, Vreni Caduff-Egger